

## Vocations pour une foi rayonnante

Dans un contexte où l'on observe une diminution drastique du nombre de serviteurs de Dieu dans notre Église en général et à Gatineau en particulier, il est urgent de développer une pastorale vocationnelle capable d'aider les jeunes chrétiens et chrétiennes de notre archidiocèse à discerner l'appel de Dieu et la mission que leur Créateur leur a confiée. Les prêtres, religieux et religieuses ne surgissent pas comme des champignons ; ils naissent et grandissent la plupart du temps dans des familles chrétiennes. Mais si les parents et amis peuvent transmettre l'appel de Dieu à leurs jeunes, la pastorale vocationnelle des jeunes catholiques vise à aider les jeunes à discerner leur vocation et à répondre à l'appel spécifique que Dieu leur adresse.

Pour une pastorale vocationnelle... il est important de :

- **Prier** : Jésus nous invite à prier le Maître de la moisson pour qu'il envoie des ouvriers dans sa moisson (Mt 9,37-38). La vocation vient de Dieu, et nous ne pouvons rien entreprendre sans nous tourner vers Lui. Au cours des célébrations, nous pourrions émettre des intentions de prière pour les vocations, organiser des soirées de prières devant le Saint-Sacrement et invoquer l'Esprit Saint sur les jeunes, car sans lui, aucun discernement ne sera authentique.
- **Sensibiliser** les pasteurs et toutes les personnes impliquées en milieu paroissial. Chacun devrait y mettre du sien.
- **Impliquer les jeunes**: Pour mieux comprendre les aspirations des jeunes, il est essentiel de les impliquer. La promotion vocationnelle doit s'adapter au langage des jeunes, et qui mieux qu'un jeune peut nous aider en ce sens ?
- **Utiliser les nouveaux médias et technologies**, les réseaux sociaux : Les outils numériques peuvent être des moyens efficaces pour atteindre et engager les jeunes.

En définitive, la pastorale vocationnelle des jeunes catholiques est un ministère vital qui nécessite une attention constante, une créativité renouvelée et un engagement profond pour aider les jeunes à répondre à l'appel que Dieu leur adresse. C'est un cheminement de foi et de discernement où chaque étape est une opportunité de grandir dans la connaissance de soi et de Dieu. Et nous pouvons, simples paroissiens ou paroissiennes ou responsables en paroisse à divers niveaux, aider ou mieux, accompagner les jeunes dans ce cheminement.

*« Aujourd'hui, si tu entends sa voix, n'endurcis pas ton cœur comme au temps du défi. » (Hb 3,15) Ne crains pas de t'engager au service du Seigneur. Il t'appelle, t'embauche pour aller travailler à sa vigne. Le Seigneur te dit : « Mon enfant, va travailler aujourd'hui à la vigne. » (Mt 21,28. cf. Mt 20,1-15). Accueille cette grâce de faire partie de ses ouvriers.*

Pour toute question ou plus d'informations (Henri Abena, au diocèse de Gatineau)  
(819) 771-8391 poste 307

Jean-Pierre Charron ([jeanpierre.charron@outlook.com](mailto:jeanpierre.charron@outlook.com))  
Paroisse St-Alexandre ([fabrique.alex@videotron.ca](mailto:fabrique.alex@videotron.ca))  
Paroisse St-Matthieu ([stmatthieu@videotron.ca](mailto:stmatthieu@videotron.ca))